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ACTA NUMERO 05-06-02

DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL
MARTES, 23 DE AGOSTO DE 2005

Presentes:

Dr. Jorge I. Velez Arocho, Rector
y Presidente de la Junta Administrativa

Dr. Moises Orengo Aviles, Oecano
Colegio de Artes y Ciencias

<"".,
Ora. Mildred Chaparro, Oecana
Asuntos Academicos

Prof. Eva Zoe Quinones, Oecana
Colegio de Administracion de Empresas

Dr. Ramon Vasquez Espinosa, Oecano
Colegio de Ingenieria

Dr. Noel Artiles, Representante
del Senado Academico

Dr. Victor Siberio Torres
Oecano de Estudiantes

Ora. Marisol Vera, Representante
del Senado Academico

Prof. Wilma Santiago Gabriellini
Oecana de Administracion

Srta. Amneris Rodriguez Virella
Representante Estudiantil

Ora. Gladys Gonzalez, Oecana Interina
Colegio de Ciencias Agricolas

Invitada:

Sra. Carmen T. Padovani, Oirectora
Oficina de Presupuesto

Excusado:

Lcdo. Antonio Garcia Padilla, Presidente
Universidad de Puerto Rico

Secretaria: Asistentes:

Sra. Joanne R. Savino Sra. Nilda E. Perez
Sra. Julia Soto Ortiz

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagOez, en la fecha
arriba indicada, previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Ivan Velez Arocho, qui~n preside. La
Secretaria pasa lista y constata el quorum con la presencia de once miembros de la Junta
segun consta de la lista que antecede. La reunion comienza a la una y cincuenta y cinco
minutos de la tarde en la Oficina del Rector.
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INFORME DEL RECTOR

EI Rector saluda a los miembros de la Junta Administrativa y solicita a la Dra. Mildred
Chaparro, Decana de Asuntos Academicos, que comente sobre el proceso de matricula de este
nuevo ario academico y sobre los hallazgos contenidos en el informe de la visita de
acreditacion del Consejo de Educacion Superior (CES).

Sobre el proceso de matricula la doctora Chaparro informa que hasta el momento hay
12,322 estudiantes matriculados y que solamente hay 52 pendientes de pago. Ariade que el
total de estudiantes de nuevo ingreso es de 2,316, total que es mayor a 10que se esperaba.

En relacion a la visita del CES, la doctora Chaparro comenta que ya se recibio el
informe de los hallazgos, el cual debe contestarse para el 8 de septiembre de 2005. Se estan
atendiendo los aspectos relacionados con la situacion financiera, plan estrategico y otros. La
doctora Chaparro recaba la acostumbrada cooperacion de los Decanos y Directores de
Departamentos del Recinto para que provean la informacion que se solicite de manera que
podamos cumplir con la fecha limite para contestar el informe. Sobre este asunto el Rector
indica que este informe nos sirve a manera de mapa (roadmap) del Recinto y que el uso
apropiado del mismo nos sirve para la mejor planificacion y uso de los recursos financieros que
impactan la academia.

Relacionado con el aspecto financiero el Dr. Noel Artiles, Representante Claustral ante
la Junta, solicita al Rector informacion sobre el porcentaje del presupuesto del Recinto en 10
que respecta a la nomina del personal docente y no docente. EI Rector solicita a la Sra.
Carmen T. Padovani, Directora de la Oficina de Presupuesto, que traiga los referidos datos
para la proxima reunion de la Junta.

ACTA

La Junta aprueba, luego de algunas correcciones, el acta correspondiente a la reunion
ordinaria del jueves, 21 de octubre de 2004.

LlCENCIAS

La Junta recibe los siguientes informes de estudio:

a) Personal Docente

Nombre Departamento Informe/notas

Prof. Ubaldo Cordova Ingenieria Quimica Notas primer, segundo y
tercer termino 2004-2005

Prof. Misael Aviles Ingenieria Quimica Notas de primavera 2005,
verano I y verano II 2005

Prof. Gregorio Velez Garcia Ingenieria General Notas de invierno 2004,
primavera 2005 e Informe
Semestral

Prof. Omar Molina Bas Ingenieria Civil y Agrimensura Notas del ano 2004-2005
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Prof. Esbal Jimenez Industria Pecuaria Notas del semestre

primavera 2005

b) Personal No Docente

Nombre Departamento Informe/notas

Srta. Delmis del C. Alicea Sea Grant - CID Notas del semestre de enero a

mayo 2005 y verano 2005

Srta. Ana M. Aponte Pachot Enfermerfa Notas del verano 2005

Sin Sueldo

Segun solicitado la Junta autoriza que se cancele el perfodo del 19 de mayo al 31 de
julio de 2005 de la licencia sin sueldo concedida mediante la Certificacion Numero 04-05-434, a
la Sra. Herminia Concepcion Lozada, Secretaria Administrativa III, del Servicio de Extension
Agrfcola, del Colegio de Ciencias Agrfcolas.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta aprueba una licencia sin sueldo al Sr. Gerardo Soler Sanchez, Conserje, del
Departamento de Edificios y Terrenos, del Decanato de Administracion; por el perfodo del 5 de
agosto al 14 de septiembre de 2005, por enfermedad. (Reportado al Fondo del Seguro del
Estado.)

Avuda Economica

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta aprueba las siguientes ayudas economicas:

Prof. Gregorio M. Velez Garcia, Instructor, del Departamento de Ingenierfa General,
Colegio de Ingenierfa; por el perfodo del 1 de julio de 2005 al 30 de junio de 2006, para
continuar estudios conducentes al grade de doctor en Virginia Polytechnic Institute and State
University, en Blacksburg, Virginia.

Prof. Karen R. Rios Soto, Instructora, del Departamento de Matematicas, del Colegio
de Artes y Ciencias; por el perfodo del 1 de julio de 2005 al 30 de junio de 2006 para continuar
estudios conducentes al grade de doctor en la Universidad de Cornell, New York.

Prof. Yesenia Pumarada Cruz, Instructora, del Departamento de Ciencias Sociales, del
Colegio de Artes y Ciencias; por el perfodo del 1 de julio de 2005 al 30 de junio de 2006, para
completar los cursos conducentes al grade de doctor en la Universidad de Wisconsin,
Madison.

Enmienda

A tenor con las recomendaciones de 105funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta enmienda la licencia en servicio a la Sra. Enid R. Santana Ortiz, quien se desempena
como Coordinadora de Programa de Intercambio con Espana, en la Universidad de PRo
Recinto de Rio Piedras; concedida mediante la Certificaci6n Numero 04-05-447, para que la
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misma sea una Licencia sin Sueldo, por el perfodo del 4 de agosto de 2005 al 30 de junio de
2006.

ASCENSOS

Los miembros de la Junta proceden a considerar dos recomendaciones de ascenso de
miembros del personal docente de la Division de Educacion Continua y Estudios Profesionales
(DECEP), del Decanato de Asuntos Academicos. Estos quedaron pendiente en la reunion del
30 de junio de 2005 para que el Comite de Personal de la DECEP expresara claramente su
recomendacion.

Primeramente la Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos, presenta la
recomendacion para que se otorgue ascenso al rango de Catedratico Auxiliar, al doctor Miguel
Cruz Lopez. La doctora Chaparro menciona que el Comite de Personal envio una carta con
fecha de 30 de junio de 2005 en la que indican que recomiendan el ascenso al doctor Cruz
Lopez. Sin embargo la doctora Chaparro expone ante la Junta que luego de evaluar el
expediente el mismo no sustenta un desemperio meritorio que justifique la concesion de
ascenso. Esto esta consignado en la carta de la Dra. Bernadette Delgado, Directora de la
DECEP, con fecha de 19 de abril de 2005 y la carta con fecha de 16 de junio de 2005, firmada
por la Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos. Ambas no recomiendan que se
otorgue el ascenso basandose en los siguientes criterios: su participacion en tareas y trabajos
de facultad en la DECEP es limitada; su portafolio no evidencia trabajos de investigacion y/o
publicaciones recientes; la escasa participacion en actividades de mejoramiento profesional; y
que ha presentado un patron de tardanzas a clase, y dificultades manteniendo las horas de
oficina establecidas en su programa docente. Esbozados los planteamientos de la doctora
Chaparro y luego de analizar el caso en sus meritos la Junta acuerda denegar el ascenso al
rango de Catedratico Auxiliar al Dr. Miguel Cruz Lopez.

A renglon seguido la doctora Chaparro presenta la recomendacion de ascenso al rango
de Catedratica Asociada, de la Dra.. Dolly Claudio, de la Division de Educacion Continua y
Estudios Profesionales, del Decanato de Asuntos Academicos. En este caso el Comite de
Personal de la DECEP, expone en carta con fecha de 30 de junio de 2005, que recomiendan el
ascenso de la profesora. Por 10tanto a tenor con las recomendaciones de los funcionarios y
organismos correspondientes, la Junta otorga el ascenso a Catedratica Asociada.

Consta en el record de la Junta que durante la discusion de estos casos de ascenso la
Sra. Carmen T. Padovani, Directora de la Oficina de Presupuesto, se excuso de la reunion.

Reconsideraciones

La Junta refiere a un Comite Ad Hoc la solicitud de reconsideracion del ascenso
denegado al Dr. Moses N. Bogere, Catedratico Asociado, del Departamento de Ingenierfa
Qufmica, del Colegio de Ingenierfa. EI mismo quedo constituido por el Dr. Noel Artiles,
Representante del Senado Academico,quien presidira el mismo, por la Dra. Mildred Chaparro,
Decana de Asuntos Academicos y por el Dr. Vfctor Siberio Torres, Decano de Estudiantes.

Igualmente la Junta refiere a un Comite Ad Hoc la solicitud de reconsideracion del
ascenso denegado' a la Prof. Evelyn Rosa Marquez, Investigadora Auxiliar, de la Estacion
Experimental Agrfcola, del Colegio de Ciencias Agrfcolas. EI Comite 10componen el Dr. Moises
Orengo Aviles, Decano del Colegio de Artes y Ciencias, quien presidira el mismo, por la Dra.
Marisol Vera, Representante del Senado Academico y por el Dr. Ramon Vasquez Espinosa,
Decano del Colegio de Ingenierfa.
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PERMANENCIA -DOCENTE

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la
Junta otorga la permanencia al Dr. Hector L. Santiago Anadon, Investigador Auxiliar, de la
Estacion Experimental Agricola, del Colegio de Ciencias Agricolas, efectiva el 1 de agosto de
2004, como miembro del personal docente, de la Universidad de Puerto Rico.

PERMANENCIAS - NO DOCENTE

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta otorga las siguientes permanencias como miembros del personal no docente de la
Universidad de Puerto Rico:

Coleaio de Artes v Ciencias

Nombre Puesto Fecha de Efectividad

Sr. Ayady Quiles Pabon Supervisor de Conserjes I 24 mayo 2005

Coleaio de Inaenieria

Nombre Puesto Fecha de Efectividad

Sra. Daisy Morales Matos Oficial Administrativo I 1 sept 2005

Decanato de Administracion

Nombre Puesto Fecha de Efectividad

Sra. Teresa Riv~ra Seda Analista de Recursos Humanos I 17 ago 2005

Sr. Jose R. Betances Santos Contador I 1 nov 2004

Rectoria

Nombre Puesto Fecha de Efectividad

Sra. Tania Matos Cruz Asistente de Administracion III 2 julio 2005

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta otorga la permanencia condicionada como miembro del personal no docente de la
Universidad de Puerto Rico a la Sra. Rosa I. Arroyo Diaz, Secretaria Administrativa III, del
Centro de Investigacion y Desarrollo, de Rectoria, efectiva el1 de agosto de 2005.

Reconsideracion

A tenor con las recomendaciones de sus miembros la Junta conforma un Comite Ad
Hoc, presidido por el Dr. Moises Orengo Aviles, Decano del Colegio de Artes y Ciencias, el Dr.
Noel Artiles, Representante del Senado Academico y el Dr. Ramon Vasquez Espinosa, Decano
del Colegio de Ingenieria, para atender la solicitud de reconsideracion de la permanencia no
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docente denegada al Sr. Ivan Vazquez Mendoza, Conserje, del Departamento de Edificios y
Terrenos, del Decanato de Administraci6n.

Consta en el record que durante la discusi6n de este caso la Junta solicit6 la presencia
de la Lcda. Elba Emmanuelli Zayas, Asesora Legal externa, con el prop6sito de que asesorara
a la Junta.

Cubierta la agenda, se clausura la sesi6n alas cinco y quince minutos de la tarde.

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO

R.~ L)

Joanne R. Savino
Secretaria

J

6


